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０人 

 

会 議 次 第      

 

 別添のとおり 

 

 

会 議 資 料      

 

 

 別添のとおり 

 



 

 

開 会       

  １ あいさつ 

      長堀議長 インフルエンザやノロウイルスも流行の兆しがあるようなので、健

康には留意していきたい。広報ふじみ１月号には南畑お月見一座、

新井町会長が紹介されていた。地域の活動の中心として、公民館活

動がさらにひろがるよう期待している。10月からの耐震工事も順調

に進んでおり、工事によって館内が明るくなった。利用者が使いや

すい施設整備を行っていただいている。そうした館長の尽力に感謝

しています。       

議 題  

１ 耐震補強工事の進捗状況について(館長説明) 

・会議の前に、和室や調理室など工事個所を見学する。 

・別紙工程表に基づき工事の進捗状況について説明がある。工事は概ね順調に進んで

おり、耐震補強工事、改修工事、エレベーター設置工事、電気設備工事、機械設備

工事とあるが、内装や外壁工事、駐車場のライン引きなど一部を除き、エレベータ

ー設置工事を残すのみとなっている。また１階事務室系の空調機チラーのオーバー

ホールを実施する。さらに、今年度ファンコイル洗浄を実施し、配水管のつまりを

解消することで部屋による空調機のきき方を一定にする予定。なお、来年度は２階

各部屋と多目的ホールの２系統の空調設備(パッケージエアコン)を更新するための

設計を行い、２７年度には工事を行う予定。 

・耐震工事とは直接関係ない点で、生活実習室の調理台、ホールの折りたたみ式机を

すべて新調したこと。備品購入費の差金で外用長机もすべて新調する予定でいるこ

とが説明される。 

 

２ 平成２６年度南畑公民館予算について(館長説明) 

ほぼ要求どおり。消費増税分も計上されている。前年度と来年度の予算で大きく異

なる点について説明がある。施設維持管理事業の修繕費については、これまで６万程

度が計上されていたが１０万円に増額できた。 

 

３ その他(館長説明) 

・入間公連の研究集会が２月４日午後１時からコピス三芳で開催される。長堀議長は

研究集会の副実行委員長。職員も実行委員として参加します。４年前は富士見市が

主担当としてキラリふじみで開催。今回は冨塚館長がシンポジウムの進行をします。

基調講演は日体大の上田教授。 

・次回の議題は事業評価が中心。学級講座等開催事業の予算は、ここ数年同額だが、

地区体のように公民館に予算のない事業もある。新規事業などは基本計画や３か年

の実施計画で認められないと予算化もできない。予算をかけずに新たな事業を増や

すにしても少人数の職員体制では困難に思う。今後、予算を含め事業の組み換え等

については企画運営委員会でも議論していきたい。 

次回会議   ３月２０日(木)午後７時～会議室 



 

 

 


